



Reconoce el PRI el esfuerzo y dedicación de maestros al concluir el ciclo escolar 2023-2024

Afirmó que el PRI está comprometido a continuar impulsando políticas públicas que garanticen una formación competitiva para que todas y todos los niños, jóvenes y maestros de México cuenten con los recursos necesarios para asistir, impartir y concluir sus estudios.

Alejandro Moreno, presidente del Partido Revolucionario Institucional (PRI), expresó su reconocimiento al esfuerzo y la dedicación de millones de profesores en el país, que lo dieron todo por sus alumnos durante el ciclo escolar que hoy concluye a nivel nacional.



En ese sentido, en un mensaje que publicó en sus redes sociales, el presidente Alejandro Moreno felicitó a los más de 34 millones de estudiantes que concluyeron el ciclo escolar de educación básica 2023-2024.

Dijo que su preparación es indispensable para la construcción de un México innovador y de vanguardia. Finalmente, el líder nacional del PRI sostuvo que el futuro de México se forja en las aulas de todo el país.

<https://enfoquenoticias.com.mx/reconoce-el-pri-el-esfuerzo-y-dedicacion-de-maestros-al-concluir-el-ciclo-escolar-2023-2024/>